

„Franziska“ macht gute Laune

Jugendbuchwoche gastiert im Kindergarten Bündheim

Eine Kinderbuchautorin, die neben ihren Büchern auch noch die Gitarre „Franziska“, viele Lieder und jede Menge Kondition mitgebracht hatte, erlebten die Mädchen und Jungen des Kindergartens Bündheim am Mittwoch im Rahmen der Jugendbuchwoche.

Der Harzburger Aktion, als Veranstalterin der Jugendbuchwoche, ist es wichtig, auch schon die Allerjüngsten in die weite Welt der Bücher mitzunehmen. Christa Zeuch war dabei eine unterhaltsame und erfahrene Begleiterin. Mehr als 45 Bücher für Kinder und Jugendliche hat die Schriftstellerin bereits verfasst. Einige davon hatte sie am

Ball Ha + 2600 / 29.9.11

Mittwoch im Gepäck. Geradezu ideal waren ihre „Mutgeschichten für drei Minuten“ für die Lesung geeignet, der rund 30 Kinder und ein Dutzend Erwachsene gespannt lauschend folgten.

Zwischendurch schnappte sich Christa Zeuch ihre „Franziska“, reimte, sang und tanzte mit den Kindern (und den Muttis). Wie im Fluge verging die nachmittägliche Sing- und Lesestunde. Noch einen Reim, noch ein Hampellied, noch eine kleine Geschichte und zum Abschluss gar noch eine kleine Zauberei hatte Christa Zeuch parat – da kamen die Gäste am Ende ganz schön ins Schwitzen. ber



Kinderbuchautorin Christa Zeuch begeistert die Mädchen und Jungen im Kindergarten Bündheim mit Liedern und Geschichten. Foto: Nachtweyh